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https://www.100test.com/kao_ti2020/176/2021_2022__E8_AE_BF_

E8_B0_88_EF_BC_9A_E5_c6_176053.htm 网友：老师您认为澳

洲的会计学专业的研究生课程，麦考瑞较好还是悉尼或墨尔

本这类的大学好能？ 刘洪波：麦考瑞的大学的会计学专业在

当地排名比较靠前，如果你想移民选这个学校。 网友：刘老

师.我以前考过一次,阅读是6.5,但那是一年以前的事情了.现在

基本上没怎么看.我准备明年年初再考一次,您建议我进行怎样

的复习呢? 刘洪波：那要把以前的讲义笔记在看一遍，从现在

起每天坚持英语阅读，考前一个月每天坚持做一套题，找回

感觉。 网友：想请教两位老师,在做阅读时候,单词都认识,可

就是理解不对,造成做题错误,请问怎么解决这个问题啊? 刘洪

波：那是对一词多意现象把握不准确，或者对词伙搭配不熟

练导致的。建议背单词的时候结合上下文或结合例句去背记

。 网友：Harvey，我做SUMMARY时所填的单词或词组从来

就没对过，我总是在文章找不到或是找错位置，在51IELTS也

看了不少的经验和方法，还是不奏效，要晕死啦！Harvey帮

帮忙啊！ 刘洪波：从来没有对过，太夸张了吧，还是我讲过

的方法，这种题型其实很大程度上考官考察语法能力。一定

要先判断该空格的单词词性，再通过空格前后的单词回原文

去锁定。 网友：刘老师，在做阅读时虽然按照您当时教课时

的方法来做，但是还是觉得难以判断no和notgiven,我也做了

大量的这类题，但是还是没有太大的提高，12月16号就要考

试了，我该怎么复习这块呢？ 刘洪波：no和notgiven是中国

考生心中永远的痛，在这里提醒大家notgiven选项不是在原文



中找不着信息，而是在原文中能找到相关信息，但题干信息

和原文有一点出入但不驳斥原文。如果，你读完题干后根据

原文描述心中的反映是我不能确定，那么，就应该选notgiven

。一句话：我不能确定选notgiven，而不是原文找不着

选notgiven。 网友：HARVEY, 我暑假在新航道上了基础班

，12月9号考试了。年底的题会有多少旧题呢？另外，我平时

计时做题（剑4剑5）对27-33个，正常考试我能的几分呢？ 刘

洪波：按照这几个月的考试模式来看，三分之二的题是曾经

出国的。你的水平应该在真实考试中拿到6分以上，如果发挥

好应该可以拿到7分。 网友：刘老师好， 有的老师说解决剑

四上的所有生词，考雅思的词汇量就够用了，我现在作到这

一点了，剑四上的语法基本也全懂，但模拟考只对25个左右

，如何解决？ 刘洪波：词汇和语法只是英语能力的基础，需

要熟练的运用这些基础能力才能达到一个良好的分数。比如

：词汇量大不一定标致你的词汇掌握好。另外，剑四的单词

不能代表雅思的考试词汇，比如：最近雅思阅读最近考到的

水獭这个动物，你知道它的英语单词吗？ 网友：刘老师，刚

看完您的回答，我还想问个是非题的问题，如果文章说我有

一铅笔一橡皮，题目说我有些文具。那应该是yes对么？那要

说我有些铅笔也应该是yes对么？再拿您刚才举的例子，文章

说2008年北京举办奥运会。题目说北京举办过奥运会。那应

该是no还是 not given呢？ 刘洪波：如果文章说我有一铅笔一

橡皮，题目说我有些文具。那应该是yes。我有铅笔也应该

是yes。文章说2008年北京举办奥运会。题目说北京举办过奥

运会。如果，文章中没有提到过这是北京第一次举办奥林匹

克运动会，那么，这道题选， not given。 网友：Hello



，Harvey,还有10天考试，想尽快适应考试时的那种紧张的节

奏，推荐一本练习题吧，剑2到剑5都做过了，thanks 刘洪波

：做做雅思阅读真经2吧，注意里面的文章内容。今年考试有

很多命中。 网友：harvey,你好啊 那本词汇真经我都背过拉 前

几天去书店 看见词汇真经又变封面了~ 有什么不一样吗在内

容上? 你以前上课时候说过去澳洲也有用 我马上就去拉 准备

带去拉 哈哈 刘洪波：不好意思，那本书的封面都变了四次了

，也再版了五六次，变来变去也是由于同学们经常给我提意

见说什么封面不好看，我也没办法啦。 网友：请问Harvey，

到澳洲读硕士的话，能不能推荐几所在管理方面不错的学校

。谢谢啦 刘洪波：悉尼大学，墨尔本大学，monash大学都不

错。 网友：请问刘老师，您出的阅读真经与真题相比是否难

度要大，我做了剑桥感觉正确率还不错，可做真经就很头疼

阿！ 刘洪波：是啊，真经1、2的难度都较高于雅思考试的难

度，是针对雅思7分去设计的，希望同学们有一个高的目标。

英语中有句话叫：Jump for the sun, at least you land on the moon.

网友：老师，您好！有个说法说每年的年初考题都会比较难

，容易考一些新的内容和不熟悉的东西，是这样的吗？那是

不是尽量赶今年的年底的考试比较好啊？ 刘洪波：这种说法

是不准确的，比如：今年年初考到的文章很多是重复去年年

底的，今年真正新题比较多的考试是6月份以后，题库里面出

题是随机抽取，就像抽奖票一样，你不能说年初1这个数字出

现率高，年底2这个数字中奖率高。 网友：12月的题型大致走

向?谢谢奶妈~!@_@ 刘洪波：走向光明。 网友：老师,我25号

就要考试了,这两天时间是不是要回顾剑234和真经,还要不要

做新题? 刘洪波：我认为，回顾你做错的题比较有效率，没有



必要再做新的模拟题了。 网友：HARVEY老师,我想问一下,

一篇阅读做下来以后,要做的事是什么?是一字一字将文章弄懂

还是大概知道是怎么回事就行了? 刘洪波：千万不能将文章一

字一字弄懂，一定是skim的阅读方法，Skimmnig means

reading the passage quickly to get a general idea of what it is about,

but without working out the meanings of individual words or

sentences. 网友：我12月16日考雅思，11月份雅思的阅读只考

了5.5分，我现在该如何复习呢？ 刘洪波：不用担心，一般第

二次考雅思的分数都会比第一次高0.5左右。现在要回忆一下

第一次所犯的错误是什么，是时间不够？还是读不懂文章？

还是回原文中没找到答案？来针对练习。 网友：两位老师好

： 我的水平一般，大学四级水平，要想拿到7分，需要再上

一个雅思的学习班吗？ 刘洪波：我认为需要。特别是口语部

分。 网友：走向光明? 刘洪波：是的，光明！ 网友：刘老师,

我上过你的课,也特别喜欢你的课,你对澳洲的学校比较了解,

我想问一下,澳洲的他塔斯马尼亚大学怎么样?我正在申请那边

的会计硕士,不知道这个学校的这个专业怎么样? 刘洪波：塔

斯马尼亚大学！岛上，想成为鲁宾逊吗？这个学校和这个专

业都一般。旅游不错。 网友：老师，我想参加1月份的考试

，现在应怎样复习，我已做完全部剑桥雅思真题，真在做真

经2，我应每天花多少时间合适？谢谢！ 刘洪波：每天在阅

读上有一个小时就足够了，你可以多花点时间在写作和口语

上准备。 主持人：由于刘洪波老师和曹铭伟老师今天晚上有

个讲座，所以我们不得不暂时结束今天的访谈，对于老师没

有回答的问题，两位老师都将在晚上抽时间进行解答，我们

将发布在百考试题网的“雅思阅读”频道中，敬请关注。同



时明天下午同一时间将会由新航道学校的徐卡嘉和张成思两

位老师解答雅思写作方面的问题，欢迎网友参与，谢谢大家

，再见。 刘洪波：感谢百考试题网和各位网友，再见。
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